
E.E.P.E. Boulouris 

CONSEIL D’ECOLE N°2  Jeudi 27 Février à 17h à 19H30 . 

Présents:    Mairie : Messieurs Boyer Conseiller, Debaisieux Adjoint quartier Boulouris, Krakowski Direction. 

                    Ecole : Direction Arnéodo Corinne, enseignantes : Fèvre, Carré, Pastoret,Pons. DDEN : absent. 

                    Parents élus : Bellone Luc, Boscari Sophie, Caro Sophie , Stéphanie Koufakis, Tetty Sabine. 

 

                             ORDRE DU JOUR                    EXPLICATIONS DECISIONS 
1- Remerciements demandes parents 

d’élèves 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------- 

2- La mise à disposition des cahiers d'hygiène et 

de sécurité et de danger grave et imminent. 
--------------------------------------------------------------------- 

3- Les comptes de la coopérative 

 

 

 

 

     4 Intervention monsieur Raganot ERUN 

       mercredi en mairie 

 

 

 

 

- Remerciements pour la gestion des vêtements laissés dans l’école. 

- Demande faute d’agent pour traverser la rue, d’organisation par les familles de la 

traversée de la rue vers la place. 

- Monsieur Boyer propose de lui présenter une demande afin de faire assurer la 

protection des traversées par la police municipale et de bloquer temporairement 

l’accès des véhicules à l’école afin de protéger les enfants et les familles (mail 

joint). 

- Madame Arnéodo fait remarquer que la police municipale n’est pas toujours 

présente et que fait-on dans ce cas ? Il n’est plus question de faire assumer cela 

aux enseignantes considérant les risques et les réactions récentes et agressives de 

certaines personnes. 

2--------------------------------------------------------------------------------------------------------

- 3 Le solde actuel est de :4045,89euros. Un conseil de coopérative est tenu. Les 

membres acceptent le principe de l’achat de matériel de sport et de jeux pour les 

récréations. 

------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Monsieur Raganot a obtenu de la mairie en défendant les projets pédagogiques et en 

mettant en exergue la vétusté du matériel, l’octroi d’une classe mobile. 

Monsieur Krakowski indique qu’une classe mobile sera fournie pour la prochaine 

rentrée en septembre. 
 

 

 



 
 

 

5 Les projets pédagogiques: 

Les activités sportives  

 

 

 

 

 

_________________________________ 

6 - Les demandes faites par les élèves: 

          Demandes mairie. 

 

 

 

 

 

 

 
 

7 Les exercices et la sécurité dans l'école 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

 

5-CP: P 3 : expression corporelle/ athlétisme : course rapide et régulière. 
– Evaluations nationales CP reportées 

– CP/CE1 :EPS : yoga/ jeux collectifs. 

CE1 : CREPS :tous les vendredis athlétisme et jeux collectifs + baskets. 
CE2  : CREPS : danse/ jeux collectifs/ jeux de raquettes/ course. 

             

CM1 : course d’orientation. 

Projet citoyen avec le service culturel. 
Cm2 : EPS, CREPS : basket + VTT 

Informatique : Programmation informatique avec monsieur Raganot sur Scratch par 
groupe. 
_________________________________________________________________________________ 

1 Sport/ jeux : 

- cages de foot, matériel de sport pour les jeux. 

- Les parents peuvent faire les achats pour la coopérative. 

2 – Toilettes : en intérieur, parité filles garçons. 

3- Matériel classe : des casiers plus grands, des tabourets pivotants, des chaises plus 

confortables, des distributeurs d’eau dans les classes. 

4- Cantine : mécontentement sur la qualité de la nourriture, trop de gras, les 

fruits pas assez mûrs. 

5- Demande de voyages scolaires : réponse du corps enseignant la période n’est 

pas propice. 
 

 

 

- Intrusion le 10 décembre 2022 les exercices ont été suspendus à cause du 

non brassage. 

- Incendie : trop d’absents, notamment à l’école maternelle, de ce fait cela 

présente peu d’intérêt de réaliser des entrainements. 

 
 

 



     8- TRAVAUX DEMANDES                       MAIRIE   RAPPEL DES DEMANDES DU DERNIER CONSEIL      

 1- Informatique  Nettoyage et vérification de l’ensemble des ordinateurs. 

- CE1 CLASSE N°6 : changer l’ordinateur portable (autres classes : ils sont tous 

très lents). 

2- Renouvellement des demandes: 

         A - OUVERTURE DE LA CLASSE : armoire basse de rangement, tableau  

mural. Etagère et changement de place du tableau blanc TBI prévu initialement sous 

les fenêtres. Madame Arnéodo indique qu’elle était présente avec le CTM pour la ges-

tion de cet espace en juillet avant l’ouverture. Monsieur Boyer indique que la de-

mande sera réalisée. 

          B—Classes : fauteuils pivotants pour les maîtresses 

            - 9 tabourets tournants pour les élèves 

         C- salle des maîtres : repeindre la salle des maîtres, enlever l’armoire, projet 

d’aménagement déjà envoyé. 

          D – Chaleur : Cour : bâches tendues dans la cour pour protéger de la chaleur 

pour les classes aux extrémités de la toile tendue. Monsieur Krakowski : 

Un système de clim réversible est à l’étude pour les classes en face du portail.   
         E- PPMS : demandes d’aménagements des bâtiments faites par le référent de 

l’équipe mobile de sécurité (mail ci-dessous). 

         F- Destruction de documents sensibles ( RGPD) madame Arnéodo demande, 

depuis juin, la destruction en nombre de documents sensibles concernant les identités 

des familles voir mails. La mairie indique qu’il n’y a pas de solution et propose de de-

mander à l’entreprise Pizzorno si cette destruction de documents serait réalisable. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

9- Demandes parents 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1- La cantine : Madame Boscari fait remarquer que certains enfants ont faim et 

n’ont pas le droit de se resservir. 

Monsieur Krakowski indique que cette insatisfaction est propre à cette école, ce 

n’est pas le cas des écoles comme celle de l’Aspé ou de Monge Roustan. 

Les parents seront invités à prendre un repas afin d’apprécier. Beaucoup 

d’aliments sont bio, frais et équilibrés, il y a des normes sur les quantités en 

grammage à respecter mais les enfants peuvent avoir plus de pain. 

 

2 – Sanction à cause des masques : madame Boscari énonce que des parents se 

plaignent de punitions à l’encontre des enfants qui ne portent pas ou pas 

correctement le masque pendant le temps périscolaire. 

 

Madame Arnéodo indique, pour vu agir madame Rogers au quotidien, qu’elle 

œuvre avec professionnalisme, monsieur Krakowski signale que seuls les enfants 

qui abusent répondent à l’adulte et ce plusieurs fois se voient sanctionner. 

 

3 Rappel du protocole COVID à la cantine : pas de brassage et tables délimitées. 

 

- Madame Arnéodo fait remarquer que depuis quelques temps il y a une  

agressivité de certains parents sans motif. Les enseignantes font leur métier 

avec professionnalisme, volonté mais il faut aussi qu’il y ait le respect des 

règles impliquées par la vie en collectivité.  

 

 

 

 -  

 



att messieurs Boyer et Krakowski, 

 

 

-------- Message transféré --------  

Sujet :  Traversée de la rue/ écoliers/ entrées et sorties 

Date :  Fri, 04 Feb 2022 06:05:38 +0000 (UTC) 

De :  corinne arnéodo <arnecoco@yahoo.fr> 

Pour :  Ecole Primaire Boulouris <ecole.0831003P@ac-

nice.fr> 

 

Messieurs Le Conseiller et le Directeur, 
 
A l'occasion du conseil d'école du jeudi 3 février, en votre présence, les membres de droit ont entériné à la majorité absolue les demandes sui-
vantes: 
 
- l'accès des véhicules à l'école: temporairement barré afin de rendre les entrées à 8h30 et les sorties à 16h30 entièrement  
 
sécurisées . 
 
- la protection du passage piétons par l'intervention de la police municipale dans la mesure où il n'y a pas d'agent chargé de  
 
cette traversée, les enseignantes n'ayant pas à assumer cette tâche sur la voie publique. 
 
De ce fait, je sollicite de votre haute bienveillance ces mesures de sécurité et de protection envers les enfants et les familles et ce, afin d'éviter 
tout accident. 
 
Par avance je vous en remercie et je vous prie d'agréer, Messieurs le Conseiller et le Directeur, l'expression de mes saluatations distinguées. 
 
Anréodo Corinne Direction 

 

 

 

 

 

mailto:arnecoco@yahoo.fr
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Signatures : 
Parents d'élèves élus: Boscari Sophie :                                      Caro Sophie :               
 
 Koufakis Stéphanie,                                      Tetty 

 

 
                                 
 
  
Les enseignantes :    
 
Carré Chantal :                                                                          Fèvre Anna:                                          Raja Chatti Mefta : 
 
  
PONS Anne:                                                                             Pastoret Peggy :                                    Delphine Sygut : 
                     
 
 
                                                                             
La direction Arnéodo Corinne : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


